

NAISSANCE de Mélanie Anne Phoumeau

L'an mil huit cent cinquante Quatre, le Vingt-Octobre du mois de Septembre sur les Crois
heures du Soir par devant Nous Jean Baptiste Basch adjoint faisant par
délibération Spéciale les fonctions
Officier de l'Etat-civil de la commune de Gonzac canton de Gonzac
département de la Charente-Inférieure, est comparu Jacques Phoumeau
âgé de trente-deux ans, demeurant à Gonzac profession de Soldier
lequel nous a présenté un enfant du sexe Féminin qu'il a déclaré être né le Jour d'hier
Sur les dix heures et demie du Soir en son domicile au village du Clusel
de Anne Povrier femme âgée de Cent ans,
profession d' Ancienne demeurant à Gonzac
et de lui Jacques Phoumeau âgé de Cent-deux ans,
profession de Soldier demeurant à Gonzac
auquel il a donné le s prénoms de Mélanie Anne
lesdites déclaration et présentation faites en présence de François Povier
âgé de cinquante-deux ans, demeurant à Gonzac profession de Garde-Champêtre
et de Pierre Povier âgé de cinquante-deux ans, demeurant à Gonzac profession de forges
et ont, les déclarant et témoins, Seyni avec nous.

le présent acte, après qu'il leur en a été fait lecture.

Phoumeau Povier Fairie Basch